

Tagesordnung I Punkt 5 der öffentlichen Sitzung am 29. Januar 2014

Vorlagen-Nr. 14-F-33-0008

**Sozialräumliche Pflege
- Antrag der Fraktionen von CDU und SPD vom 12.12.2013 -**

Der Koalitionsvertrag auf Bundesebene sieht vor, dass die Rolle der Kommunen - insbesondere hinsichtlich der Steuerungs- und Planungskompetenz für die regionale Pflegestruktur - noch weiter gestärkt und ausgebaut werden soll. Außerdem sollen Kommunen stärker in die Strukturen der Pflege - insbesondere in der aufsuchenden und begleitenden Pflegeberatung - verantwortlich eingebunden werden.

Der Ausschuss für Soziales und Gesundheit möge beschließen:

Der Magistrat wird gebeten,

- a) über die kommunalen Spitzenverbände darauf hinzuwirken, dass bei der hierfür zu gründenden Bund-Länder-Arbeitsgruppe die Kommunen mit ihrem Know How und ihren Interessen angemessen berücksichtigt werden;
- b) dem Ausschuss über die Ergebnisse der Arbeitsgruppe insbesondere hinsichtlich der Auswirkungen auf Wiesbaden zu berichten.

Beschluss Nr. 0006

Der Antrag wird angenommen.

Herrn Stadtverordnetenvorsteher
mit der Bitte um Kenntnisnahme
und weitere Veranlassung

Wiesbaden, .02.2014

Weinerth
Vorsitzender

Der Stadtverordnetenvorsteher

Wiesbaden, .02.2014

Dem Magistrat
mit der Bitte um Kenntnisnahme
und weitere Veranlassung

Nickel
Stadtverordnetenvorsteher

Der Magistrat
- 16 -

Wiesbaden, .02.2014

Dezernat II
mit der Bitte um Kenntnisnahme

Gerich
Oberbürgermeister